Revue de presse : 3 août 2019

## **France**



Néolithique. Des indices prometteurs près de Carhaix. Un cairn néolithique à Goassec'h, à Carhaix? C'est ce que confirme « sans trop de doutes », la campagne de sondages archéologiques qui se déroule sur le site jusqu'au 17 août.



<u>Site préhistorique de Tavera : état de délabrement inquiétant de la statue-menhir</u>. C'est un vestige remarquable de la préhistoire insulaire, assure Franck Leandri, Directeur de la DRAC, vu son état de dégradation qui interpelle tout le monde, nous réfléchissons à une manière de la conserver et surtout de la protéger afin qu'elle ne se dégrade pas plus. »



Toulouse. Le musée archéologique de Montmaurin ouvrira en décembre. Dans cinq mois, le musée entièrement réaménagé et les vestiges de deux villas feront de Montmaurin un centre incontournable de l'archéologie gallo-romaine et préhistorique.

## **Chine**

<u>Un cimetière vieux de 2500 ans livre ses secrets sur un ancien usage du cannabis</u>. Il y a 2500 ans, les effets psychoactifs de cette substance auraient déjà été exploités par les Sogdians, un ancien peuple vivant dans les montagnes de l'ouest de la Chine, dans le cadre de rituels funéraires.